

Protokoll der Bezirksversammlung der DPSG Bezirk Oldenburg

Ort und Datum: BDKJ Jugendhof, Vechta 19.09.2021

Anwesende: siehe Teilnehmerliste, dem Protokoll angehängt

TOP 1 Begrüßung und Impuls

Lukas Taphorn begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Versammlung um 10:00 Uhr. Insbesondere grüßt er Johannes Roß vom BDKJ Landesverband Oldenburg sowie die erschienenen Gäste auf der Volksbank.

Es folgt ein Wortimpuls von Alexandra Imholte.

TOP 2 Formalien

2.1 Feststellen der Beschlussfähigkeit

Stamm	Stimmen
Wilhelmshaven Christus König	2 / 2
Oldenburg	2 / 2
Barßel	3 / 3
Varel	0 / 2
Ellenstedt	3 / 3
Vechta	2 / 3
Füchtel	3 / 3
Lohne	1 / 3
Dinklage	0 / 3
Steinfeld	2 / 3
Damme	2 / 2
Lindern	0 / 3
Bakum	2 / 2
Vorstand	2 / 2
BL	5 / 6
Wölflinge	1 / 1
Jungpfadfinder	2 / 2
Pfadfinder	2 / 2
Rover	1 / 2

Die Versammlung ist mit 35 von 49 möglichen Stimmen beschlussfähig.

2.2 Festlegen der endgültigen Tagesordnung

Punkt 3.4 „Verabschiedungen“ wird von der Tagesordnung gestrichen. Sam wurde bereits innerhalb der Bezirksleitung verabschiedet. Außerdem wird Punkt 4.3 „Wahl neuer Mitglieder des DPSG Bezirks Oldenburg e.V.“ von der Tagesordnung gestrichen, da keines der aktuellen Ämter in diesem Jahr ausläuft.

Die Tagesordnung wird mit den genannten Änderungen einstimmig angenommen.

2.3 Genehmigung des Protokolls der BV 2020

Die Versammlung genehmigt das Protokoll der Bezirksversammlung 2020 mit 34 Ja-Stimmen und einer Enthaltung.

TOP 3 Berichte

3.1 Bericht des Bezirksvorstandes

Ellen Reinert berichtet über die Aktionen und Veranstaltungen wie den Georgstag und dem Feuerabend Nord. Aufgrund von Corona konnte in diesem Jahr wieder nicht viel stattfinden.

3.2 Berichte der Stufen

Die Stufenreferenten berichten, dass der Georgstag in der Juffi- und Pfadstufe jeweils über Zoom stattgefunden hat. Aufgrund von Corona sind in allen Stufen viele Veranstaltungen ausgefallen. Die Rover haben ein neues Maskottchen.

3.3 Bericht des DPSG Bezirk Oldenburg e.V.

Mara Landwehr und Gesa Stubben berichten vertretend für den e.V., dass die Kassenprüfung aufgrund von Corona verlegt werden musste. Aufgrund von Corona gab es keinerlei große Ausgaben oder Einnahmen.

Entlastung des Vorstandes

Thorsten Fimmel vom Stamm Oldenburg beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Versammlung stimmt dem Antrag mehrheitlich bei zwei Enthaltungen zu.

TOP 4 Wahlen

4.1 Wahl einer Wahlleitung

Lukas Taphorn eröffnet die Vorschlagsliste und schlägt Stephan Wasser vor. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Die Versammlung wählt Stephan Wasser einstimmig zum Wahlleiter.

4.2 Wahl eines Bezirkskuraten/einer Bezirkskuratin

Stephan Wasser eröffnet die Vorschlagsliste. Niemand wird vorgeschlagen. Da kein Kandidat/keine Kandidatin zur Verfügung steht, findet keine Wahl statt.

TOP 5 Anträge

Es liegen zwei Anträge vor:

1. Der Termin für die Bezirksversammlung 2022 soll am 25.09. stattfinden. Die Begründung erfolgt mündlich durch Lukas Taphorn. Die Versammlung stimmt dem Antrag mit 34 Ja-Stimmen und einer Enthaltung zu.
2. Der Termin für die Bezirkskonferenzen soll am 5.-6.11. stattfinden. Die Begründung erfolgt mündlich durch Lukas Taphorn. Der Antrag wird einstimmig von der Versammlung angenommen.

Initiativanträge

Es liegt ein Initiativantrag vom Bezirksvorstand vor, die Versammlung entscheidet mit 34 Ja-Stimmen und einer Enthaltung, den Initiativantrag in die Tagesordnung aufzunehmen.

Der Bezirksvorstand beantragt die Aufhebung des 2018 gefassten Beschlusses des Bezirkslagers 2020. Lukas Taphorn erklärt, dass aufgrund der aktuellen Corona-Situation das Lager nicht dauerhaft verschoben werden kann und der Beschluss aus diesem Grund aufgehoben werden muss.

Die Planung eines Bezirkslagers wird mit neuem Beschluss bei Normalbetrieb in den Stämmen mit geregelten Gruppenstunden ohne Einschränkungen durch Corona wiederaufgenommen. Bis zum 4. April 2022 (Fürstentreffen) setzt der Bezirksvorstand einen Termin für das Bezirkslager 2023 fest. Auf der nächsten Bezirksversammlung wird dann über den genauen Termin abgestimmt.

Der Initiativantrag wird von der Versammlung einstimmig angenommen.

TOP 6 Jahresplanung 2022

Julia wird einen aktuellen Kalender in der Fürsten-WhatsApp-Gruppe teilen.

Bezüglich des geplanten **Fürstentreffens** am 4.4.22 sieht ein Stimmungsbild innerhalb der Versammlung gemischt aus. Die Versammlung beschließt, kurz vor dem Treffen ein erneutes Stimmungsbild in der Fürstengruppe aufzunehmen und dementsprechend über das Stattfinden zu entscheiden.

Den **Georgstag** am 24.3. will der Stamm Steinfeld ausrichten.

Der Stamm Wilhelmshaven würde den **Feuerabend Nord** am 24.06. wegen des Stammesjubiläums gern in Wilhelmshaven ausrichten.

Der Stamm Steinfeld möchte den **Feuerabend Süd** mit Übernachtungsmöglichkeit ausrichten.

Der Vorstand bittet um ein Stimmungsbild, ob der **Woody** auch außerhalb der Semesterferien angeboten werden sollte. Die Versammlung ist dafür und schlägt außerdem einen zusätzlichen Woody über mehrere Wochenenden verteilt vor. Der Bezirksvorstand nimmt den Vorschlag ernst und bespricht über das weitere Vorgehen in kommenden Vorstandssitzungen.

TOP 7 Verschiedenes

7.1 Neues aus dem Diözesanverband



Lukas Taphorn spricht vertretungsweise für den Diözesanvorstand über Themen und Termine der Diözese. David Depta stellt außerdem die „Grüne Welle XXL“ des Diözesanverbandes vor.

7.2 Aktuelles vom BDKJ Landesverband Oldenburg

Johannes Roß vom BDKJ Landesverband Oldenburg berichtet, dass Marina Bahlmann neue Referentin des BDKJ ist. Außerdem berichtet er von den neuen Vorstandsmitgliedern des Landesverbands.

Aufgrund von Corona hat der BDKJ teildigitale Gruppenleitergrundkurse stattfinden lassen. Im Oktober 2021 wird eine außerordentliche Landesversammlung stattfinden, um einen neuen Präses zu wählen. Im vergangenen Jahr fand eine LAS in Präsenz statt, die anderen aufgrund von Corona in einem digitalen Format.

Außerdem bewirbt Johannes das 75. Jubiläum des BDKJ, welches 2022 in Form eines Festivals gefeiert wird.

7.3 Alles, was sonst noch gesagt werden soll...

Julia Kohake wirbt für den Woody 2021.

Thomas Fredeweß wirbt um Interessenten an der Planung des Friedenslichtes 2021.

Der Stamm Füchtel bittet um ein Stimmungsbild der Versammlung zum Thema Volleyballturnier. Die Versammlung hat Interesse an der Teilnahme an einem solchen Turniert. Die Stämme Lohne und Füchtel werden das Thema zukünftig aufgreifen und ggf. ein Volleyballturnier für 2022 planen.

Lukas Taphorn dankt den Teilnehmenden und schließt die Versammlung um 11:43.

Ellen Ostendorf
(Bezirksvorsitzende)

Lukas Taphorn
(Bezirksvorsitzender)

Julia-Maria Kohake
(Protokollantin)